
Информация о ходе выполнения критических замечаний, высказанных 

на сессиях районного Совета депутатов. 

Уважаемые депутаты и приглашенные! 

 За период, прошедший с предыдущей информации высказаны 32 

предложения (замечания, просьбы). В соответствии с регламентом работы 

все предложения обобщены и направлены на рассмотрение руководителям 

заинтересованных ведомств. 

На поступившие критические замечания, предложения, просьбы 

поступили следующие ответы.  

Дорога Сереброполь-Лебедино засыпана щебнем полностью. В ГУП ДХ 

АК «Северо-Западное ДСУ» направлено предложение о засыпке отдельных 

участков дороги Лебедино-Елизаветград. 

Котел в школьной котельной с. Лебедино отремонтирован. Была 

полностью разобрана обмуровка, проведен осмотр и обследование трубной 

части: она пригодна к дальнейшей эксплуатации. Проведена 

обкладка(обмуровка) котла, заменены задвижки. 

В селе Хорошее проведен за счет средств населения и базового хозяйства 

капитальный ремонт основной водозаборной скважины. Качество воды 

улучшилось. 

Водоснабжение дома №64 по ул. Ленина в с. Большеромановка 

улучшено за счет установки станции повышенного давления. В настоящее 

время водоснабжение осуществляется из двух водоисточников. 

На предложение о необходимости выделения администрациями 

сельсоветов средств на пополнение книжных фондов, подписку 

периодических изданий библиотеками, поступили ответы из администраций 

сельсоветов. Заложить в бюджет средства на пополнение книжных фондов не 

представляется возможным из-за дефицита бюджетных средств. Но 

администрации сельсоветов совместно с библиотекарями проводят среди 

населения акции: «Подари библиотеке книгу», «Подпиши для библиотеки 

периодическое издание», привлекают на эти цели спонсорские средства. Так 

благодаря помощи фермерских хозяйств Ковшира В.В. и Пастрик В.Ф. в 

библиотеке села Лебедино появились 20 детских книг, два детских 

ежемесячных журнала. 

Комитет администрации Табунского района по образованию 

проинформировал о том, что в общеобразовательных учреждениях района 

разрабатывается Программа воспитания, в которой имеется вариативная часть 

«Экскурсии, экспедиции, походы». В данный раздел будут запланированы и 

внесены экскурсии в районный краеведческий музей. 



В соответствии с федеральным законом №273-ФЗ органы 

государственной власти субъектов РФ в сфере образования обязаны 

организовать предоставление психолого-педагогической, медицинской и 

социальной помощи обучающимся, испытывающим трудности в освоении 

основных общеобразовательных программ, что должно обеспечить 

своевременное выявление указанной категории обучающихся, разработку 

рекомендаций по созданию условий для получения ребенком образования, 

коррекцию нарушений развития, социальную адаптацию, создание 

специальных условий для получения им образования. Обследование ребенка 

на ПМПК осуществляется только с согласия родителей. В Табунском районе 

нет ТПМПК. В июне 2019 года обследованы 14 несовершеннолетних в 

ТПМПК Кулундинского района, 10 несовершеннолетних в ТПМПК 

Родинского района. С ноября 2019 года обследование детей Табунского 

района осуществляет краевая ЦПМПК. В ноябре 2019 года обследовано 8 

детей. В 2020 году дистанционно (в онлайн-режиме) обследовано 13 детей, 

всего с начала года обследовано 23 учащихся. По результатам комплексного 

психолого-медико-педагогического обследования подготовлены и выданы 

родителям рекомендации по дальнейшей программе обучения, организации 

обучения и воспитания. Для обучающихся с ограниченными возможностями 

здоровья (ОВЗ) в образовательных учреждениях района созданы специальные 

образовательные условия. Все педагогические работники, работающие с 

детьми-инвалидами и детьми с ОВЗ, прошли курсы переподготовки и 

повышения квалификации по данному направлению. Комитет по 

образованию, образовательные организации района проводят 

целенаправленную работу по своевременному обследованию детей на ПМПК 

и созданию специальных образовательных условий в школах района. 

На замечание о противодействии детскому вандализму на 

Мемориальном комплексе в селе Табуны поступил ответ начальника пункта 

полиции по Табунскому району Кобзева Д.А.. Сотрудниками полиции с 

учениками МБОУ «Табунская СОШ» проведены профилактические беседы, 

направленные на нравственное, патриотическое воспитание подростков, 

профилактику негативных явлений в молодежной среде. В рамках бесед 

разъяснены понятия «вандализм», «хулиганство», подростков ознакомили с 

мерами административной и уголовной ответственности за совершение 

хулиганских действий на мемориалах, памятниках культуры. 

ВРИО начальника пункта полиции по Табунскому району МО МВД 

России «Кулундинский» Матвеевым Е.Л. на 12 сессии РСД было высказано 

предложение главам администраций сельсоветов составить график 

дежурств ДНД, согласовать его с пунктом полиции. Проблем с выходом на 

дежурства членов ДНД Табунского, Алтайского и Серебропольского 

сельсоветов теперь нет. График соблюдается. 



График личного приёма участковым уполномоченным пункта 

полиции соблюдается только в Табунском и Алтайском сельсоветах, в 

остальных сельсоветах приём ведут, но не по установленному графику. 

Сотрудников полиции видят в селах района чаще при происшествиях. 

Сотрудники ГИБДД осуществляют патрулирование в малых селах 

района.    

На замечание, что земельные участки под посадку картофеля в селе 

Алтайском зарастают сорной растительностью, поступил ответ главы 

Алтайского сельсовета Себелевой Т.В. В июле 2020 года был проведен рейд 

по своевременной и качественной уборке приусадебных участков и 

прилегающих к ним территорий. Владельцам 27 частных подворий указано на 

необходимость скашивания сорной растительности. Других мер воздействия в 

отношении владельцев земельных участков, находящихся в частной 

собственности, действующее законодательство не предусматривает.  

 На 15 сессии районного Совета депутатов, депутат от избирательного 

округа №2 Гордиенко Татьяна Михайловна, высказала обеспокоенность    о 

снижении культуры семейного чтения, предложив библиотекам района 

разнообразить формы работы с учащимися через организацию «семейных», 

«громких чтений». Поступивший ответ заведующей Табунской 

межпоселенческой библиотеки Крыжановской В.И. свидетельствует, что 

данное направление работы проанализировано, есть определенные наработки, 

в частности по организации «громких чтений». В 2020 году все библиотеки 

приняли участие во Всероссийской акции «200 минут чтения – Сталинграду 

посвящается», во Всероссийском сетевом марафоне «Читаем Шолохова», в 

2019 году в громких чтениях литературных произведений о Великой 

Отечественной войне «Чтобы помнили» и другие. 

Однако, развитие семейного чтения в современных условиях требует своего 

совершенствования над чем библиотеки и будут продолжать работать. 

 По предложению о взаимодействии сельских, районной библиотек со 

школьными библиотеками состоялся разговор с каждым сельским 

библиотекарем, встречи сельских и школьных библиотекарей, в результате 

которых внесены конкретные коррективы в совместную работу, исходя из 

возможностей сельских и школьных библиотек, определены возможности 

дальнейшего взаимодействия. 

 В Большеромановский сельсовет выезды врачебной бригады в составе 

врача-терапевта и врача-педиатра осуществляются ежемесячно согласно 

графика, при необходимости врачи выезжают вне графика. Кроме этого 

медицинская помощь оказывается бригадой скорой помощи. Для решения 

кадрового вопроса (необходим фельдшер в Большеромановский ФАП) 

проводится активная работа с выездом в медицинские колледжи, но несмотря 

на предложения участия в программе «Сельский фельдшер», предоставление 



жилья и места в образовательном учреждении, желающих приехать на работу 

в село нет. 

По ремонту поликлиники в с. Табуны. В настоящее время идет 

капитальный ремонт Табунской поликлиники с выделением отдельного входа 

для детей, этот ремонт планируют закончить до 01.01.2021 года. В 

Министерство здравоохранения Алтайского края направлено ходатайство о 

ремонте поликлиники для взрослого населения, результаты рассмотрения 

будут известны в 2021 году. 

На замечание о том, что учреждениям культуры необходимы 

специалисты по грантам, по информационным технологиям поступил 

ответ заместителя главы администрации района С.Н. Ятловой: администрация 

района готова пересмотреть штатное расписание, нужно найти специалиста, 

который будет действительно работать по этим направлениям 

Проводить рейды по контролю за пребыванием детей в 

неустановленное время на улицах села не прекращали. 

Ежеквартально в адрес краевой КДНиЗП направляется информация о 

реализации требований Закона Алтайского края от 07.12.2009 № 99-ЗС «Об 

ограничении пребывания несовершеннолетних в общественных местах» на 

территории Табунского района. Ежегодно распоряжением администрации 

района утверждается перечень должностных лиц органов местного 

самоуправления, представителей органов и учреждений системы 

профилактики, участвующих в рейдовых мероприятиях в целях контроля за 

реализацией Закона № 99-ЗС, утверждается график на календарный год 

выездов рабочей группы по проведению рейдов. В него в течение года 

вносятся коррективы. Организовано и проведено 11 рейдов.  

 

Главам сельсоветов рекомендовано также составить график рейдов по 

проверке соблюдения указанного Закона и в соответствии с графиком 

организовать и провести силами органов местного самоуправления, при 

участии общественности, рейдовые мероприятия по исполнению указанного 

Закона. В комиссию по делам несовершеннолетних и защите их прав 

Табунского района поступала информация о проведении рейдов 

администрациями Серебропольского и Лебединского сельсоветов. 

За истекший период этого года выявлено 9 несовершеннолетних, 

находящихся в ночное время в общественных местах без сопровождения 

родителей, лиц их заменяющих, или лиц, осуществляющих мероприятия с 

участием детей (п. 2 ч.1 ст.2 Закона). Из них на улице – 9 чел., переданы 

родителям – 9 чел. Возбуждено дел по ст. 5.35 КоАП РФ всего – 9. Рассмотрено 

протоколов по ст. 5.35 КоАП РФ – 9. 

 

 Вопрос о необходимости строительства или приобретения гаража для 

школьного автобуса в с. Лебедино был рассмотрен на совещании у главы 

района. Приобрести имеющееся на территории села здание не представляется 

возможным из-за отсутствия у продавца полного пакета 



правоустанавливающих документов на него. Рассматривался и вопрос 

строительства нового гаража: составлена калькуляция затрат, но из-за 

сложной финансовой ситуации, строительство отложено на 2021 год. По этой 

же причине замена окон на пластиковые в здании Алтайской школы пока не 

планируется. 

Работа по реализации критических замечаний продолжается. 

 

Начальник организационного 

отдела администрации района     Г.А. Федорук 

 


